



## Les élèves de 6ème bilangue et de 5ème ALLEMAND vous souhaitent une bonne année 2022! Glückliches Neues Jahr 2022!

publié le 06/01/2022

Les élèves de 6ème D qui ont fait le choix de l'allemand dès la rentrée de 6ème ont découvert pendant le mois de décembre les différentes traditions liées à la période de l'Avent et de Noël.

Après avoir évoqué la couronne de l'Avent, « Adventskranz », et ses 4 bougies symbolisant les 4 dimanches précédant Noël, Saint-Nicolas, « Nikolaus », qui passe récompenser les enfants sages dès le 6 décembre, ils ont, tout comme les élèves germanistes de 5ème, également pu goûter aux spécialités que les Allemands aiment préparer ou acheter pendant ce mois festif : le « Christstollen », les « Lebkuchen » ou encore les « Zimtsterne », des étoiles à la cannelle qui ont remporté un grand succès.



Les plus gourmands ont même expérimenté à la maison pendant les vacances une recette étudiée en classe de « Plätzchen », petits gâteaux de Noël, avec le plaisir de les partager en famille.

(Merci à Zoé B. et Pierre-Alexandre pour les photos !)





En attendant de nouvelles découvertes, les 6ème D ont préparé des activités à destination de leurs camarades de CM2, qui vont les recevoir très bientôt.